

## **Jugendkapelle des MV Wurlingen rockt Zirkusfest der Grundschule**

Wurlingen, 4. Juli 2025 – Die Uhlandhalle in Wurlingen verwandelte sich heute in eine Zirkusmanege, als die Grundschule Wurlingen ihr mit Spannung erwartetes Zirkusfest feierte. Für die musikalische Untermalung sorgte dabei die Jugendkapelle des Musikvereins Wurlingen, die mit ihren Klängen die kleinen Artisten und das begeisterte Publikum perfekt unterstützte.

Die Halle war bis auf den letzten Platz gefüllt mit stolzen Eltern, Großeltern und weiteren Angehörigen, die gekommen waren, um die beeindruckenden Darbietungen der Grundschüler zu bestaunen.



Die Jugendkapelle des Musikvereins Wurlingen begleitete mehrere Stücke musikalisch und trug maßgeblich zur Atmosphäre bei. Mit ihrem Spiel sorgten die jungen Musikerinnen und Musiker für den passenden Rahmen und lieferten den Rhythmus und die Melodien, die jede Zirkusnummer noch lebendiger machten. Es war ein harmonisches Zusammenspiel zwischen den jungen Artisten auf der Bühne und der Jugendkapelle, die mit viel Engagement und Freude am Werk war.

Der Applaus am Ende der Veranstaltung galt nicht nur den talentierten Grundschulern, sondern auch der Jugendkapelle unseres Vereins, die einmal mehr bewies, wie vielseitig und wichtig die musikalische Jugendarbeit im Verein ist. Ein rundum gelungenes Fest, das allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird.

*Oliver Gäntzle - Schriftführer*